
 
 
 
 
 

大館市教育委員会会議録 
 
 
 

日 時  平成２８年１２月２６日（月） 
   午後３時００分 
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大 館 市 教 育 委 員 会 



 

大館市教育委員会会議録 

１ 開会の日時 
及 び 場 所 

日 時 平成２８年１２月２６日（月） 午後３時００分 

場 所 大館市役所 第３委員会室 

２ 出席委員の氏名（４名） 
教育長職務代理者 山 田 和 人 委 員 根 田 穗美子 

委 員 清 野 克 子 委 員 小笠原 正 卓 
    

３ 欠席委員の氏名（なし） 
委 員      

４ 委 員 以 外 の 
出席者職氏名 

なし 
 

５ 出席した職員の職氏名 
教   育   長 高 橋 善 之 教育総務課長補佐 成 田 政 仁 
教 育 次 長 安 保   透 学校教育課長補佐 羽 生 昇 二 
教 育 総 務 課 長 加 賀 安 長 生涯学習課長補佐 小 玉   均 
学 校 教 育 課 長 山 本 多鶴子 スポーツ振興課長補佐 佐 藤   税 
教 育 研 究 所 長 貝 森 逸 子 中 央 公 民 館 長 松 田 新 一 
生 涯 学 習 課 長 一 関 留美子 生涯学習課生涯学習係長 奈 良 美和子 
スポーツ振興課長 三 澤   勝 教育総務課総務係長 関   智 仁 
郷 土 博 物 館 長 若 宮   司   
６ 会議録署名委員   教育長・根田委員 

７ 会 議 書 記   教育総務課 総務係長 関 智仁 
８ 教育長報告 
（１） 教育委員会所管施設へのネーミングライツの導入について 
（２） 平成２８年の１０大ニュース 

（３） 
東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会に係るホストタウン 
の登録決定について 

（４） 大滝温泉スキー場の廃止について 

  
  

９ 議 案 
議案第２０号 大館市教育委員会表彰規則案 
協議第２５号 平成２９年度 当初歳出予算要求の主な概要について 

  
  

１０ その他 
（１） 平成２９年度大館市行政組織機構改正（案）について 
（２） 大館市民文化会館の外壁の剥落事故について 
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議  事  の  経  過 
 開会  午後３時００分 

 
教育長 

 
教育長 

 
 

 

 
教育長 

 
教育長 

 
教育長 

 

 

 
全委員 

 
教育長 

 
教育長 

 

 
教育総務課長 

 
 

 

 
スポーツ振興

課長 

 

 

 
教育長 

 
委員 

 
 
スポーツ振興

課長 

 

 ただ今より教育委員会会議を始めます。 

  

 教育長職務代理者の指名ですが、引き続き山田委員にお願いしたいと思い

ますが、いかがでしょうか。 

 

 （「異議無し」の声あり。） 

 

 それでは、引き続き山田委員にお願いします。よろしくお願いします。 

 

次に、本日の会議録署名委員は、根田委員にお願いします。 

   

会議録の承認についてです。 

１０月２７日分と１１月２５日分がありますが、いかがだったでしょうか。

何かお気づきの点がありましたでしょうか。 

 

無し。 

 

「無し」とのことですので、承認とさせていただきます。 

 

 それでは、 初に報告事項をお願いします。（１）から（４）まで一括でお

願いします。 

 

（「教育委員会所管施設へのネーミングライツの導入について」を、資料に

より報告） 

 

（「平成２８年の１０大ニュース」を、資料により報告） 

 

（「東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会に係るホストタ 

ウンの登録決定について」を、資料により報告） 

 

（「大滝温泉スキー場の廃止について」を、資料により報告） 

 

この報告について、質問やご意見等ありませんか。 

 

タイ王国の事前合宿の計画が進んでいるようですが、何人ぐらい訪れるこ

とになるのでしょうか。 

 

バレーボールは６人制ですので、補欠を含め１２名ですが、関係者を含め

ると２０名から３０名程度だと思われます。車椅子卓球は、個人、団体両方
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委員 

 

 
教育次長 

 
 

 

 
委員 

 
教育次長 

 
教育長 

 

 
スポーツ振興

課長 

 
委員 

 
教育次長 

 

 
委員 

 
教育次長 

 
教育長 

 
委員 

 
教育長 

 
委員 

 

 

 

あります。それほど多い人数ではないと思いますが、介護者が必ず付き、選

手の人数の倍以上になると思いますので、１５名から２０名程度だと思われ

ます。ただ、オリンピックの出場が決まらなければ、事前合宿も行われませ

んので、まだ流動的です。 

 

流動的ではありますが、登録されたことは非常に喜ばしいことだと思いま

す。合宿するとすれば、日数はどれぐらいになる見込みでしょうか。 

 

ホストタウンについては、登録になっただけで、来る、来ないについては、

先方の都合次第です。オリンピック参加が有望だと思われる種目を選びまし

たが、交渉はこれからです。交流事業などは進めていきますが、今はまだ「

終的にこれが来ればいいな」程度のものと、ご理解いただければと思います。

 

そういうスタンスだということですね。 

 

そうです。 

 

タイのバレーなどは、他の自治体も手を挙げていますので、 終的に決ま

るかどうかは、まだわからないということです。 

 

これからの活動次第ということです。 

 

 

わかりました。 

 

タイのバレーボールは、日本に負けたため、リオのオリンピックには出場

できませんでした。 

 

登録されたということですね。 

 

スタート地点に立ったということです。 

 

候補地の一つということです。 

 

わかりました。 

 

他に何かありませんか。 

 

もし車椅子卓球が来ることになれば、宿泊や会場などバリアフリーの問題

が、大変ではないでしょうか。 

 

 



3 

スポーツ振興

課長 

 

 
委員 

 
 

 
教育総務課長 

 
 

 

 
教育次長 

 
委員 

 

 
教育総務課長 

 

 

 
委員 

 

 
教育総務課長 

 

 

 

 
委員 

 
教育長 

 
教育次長 

 
教育総務課長 

 
 
委員 

 
教育長 

樹海体育館はある程度バリアフリーになっている施設です。トイレなども

そのようなトイレが１階、２階、共に設置されています。宿泊先についても

配慮が必要だと思います。 

 

大変だとは思いますが、是非来ていただきたいと思います。次にネーミン

グライツについてです。たくさん応募があった場合も１者だけとの契約とな

るのでしょうか。 

 

１者との契約です。看板も直しますので３年間、１者との契約と考えてい

ます。選考委員会を設置し、公募する段階で条件を付加します。例えば、一

般的にふさわしくない名前は「ダメ」などの条件を付けて募集します。その

上で金額の一番多いことが基本となると思います。 

 

入札と同じということです。 

 

わかりました。秋田県でネーミングライツを導入している施設はあります

か。 

 

秋田市は先行していて、「あきぎんスタジアム」や「さきがけ八橋野球場」

などでネーミングライツを導入しています。また、山形の文化会館などでも

ネーミングライツを導入しています。 

 

この資料に書かれている金額で、応募していただける企業は市内にあるの

でしょうか。 

 

各施設の宣伝効果を試算した所、例えば、樹海ドームはいろいろな大会や

行事で年間２５０回程度、新聞記事に掲載されています。広告料に換算する

と１，０００万円を超える金額になると思われますので、手を挙げる業者は

いると考えています。 

 

期待できるということですね。 

 

市内の企業に限るのでしょうか。 

 

樹海ドームが県有施設ですので、県内の企業を対象にと考えています。 

 

県内に本社機能のある企業と考えています。また、大館市に来ている誘致

企業も対象にしたいと考えています。 

 

わかりました。 

 

他に何かありませんか。 
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教育長 

 
 

 

 

 
 

 

 
委員 

 

 
教育長 

 
 

 

 

 
教育長 

 

 

 
教育長 

 

 
教育総務課長 

 

 
教育長 

 
教育次長 

 

 

 
委員 

 

 

 
委員 

 

 

 

１０大ニュースの中にある「ＷＲＯのロボットプログラミング」について

の補足です。今、国が「新指導要領」の改訂に取り組んでいる中のひとつに、

「プログラミング教育」があります。今は市立の小・中学校で行っているわ

けではなく、職訓短大さんとの連携のもとに行っている事業ですが、こうい

う教育を全部の学校に取り入れていこうという流れになってきています。そ

ういう意味では、大館ではイメージしやすいですし、職訓短大さんが持って

いるノウハウをもっと活用して、大館のオリジナルなものを作っていけるの

ではと考えています。 

 

 「新指導要領」の改訂の先端をいっているということのようですが、プロ

グラミングを指導する方々を発掘していくということでしょうか。 

 

教科は指定されていませんが、技術家庭、理科、数学や算数の時間でプロ

グラミングの考え方などを身につけさせることを狙っているようです。ただ、

一番イメージしやすいのは、ロボットです。コンピュータを組み込んでロボ

ットを動かすというのが、子ども達には一番わかりやすいと思いますので、

そういう形になると思います。 

 

他に何かありませんか。 

 

（「無し」の声あり。） 

 

ないようなので引き続き議事に移ります。それでは、議案第２０号につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

（「議案第２０号 大館市教育委員会表彰規則案」を、資料により説明。）

 

 

議案第２０号について、質問やご意見等ありませんか。 

 

補足です。市長事務部局には表彰規則があります。それに準じて教育委員

会も表彰をしてきましたが、教育委員会として表彰規則が無いというのはお

かしいので、整備したということです。 

 

今まで無かったのがすこし寂しかったと思います。今までいろいろな功績

のある方がいらっしゃったと思いますが、それを考えると少し遅かったと思

います。今回このような案を作っていただき、大変良かったと思います。 

 

ここ２年ぐらい、こういう表彰をされていましたが、どういう位置づけに

なるのかと思っていました。 初の１年目は表彰された方も当惑されたので

はないかと思います。去年は自他共に認められる方が表彰されていました。

この規則ができることによって、この賞は大館市の誇りある教育の規定に沿
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教育長 

 
 

 

 

 
 

 

 
委員 

 

 
委員 

 
 

 
教育次長 

 
 

 

 

 
 

 

 
教育長 

 

 

 

 
委員 

 

 

 
 

 

 

 

った皆さんの了解を得たものだという形になると思います。これで腑に落ち

た気がします。このような規則に基づいて表彰することの意義は大きいと思

います。  

 

実は、他の市町村の教育委員会には、表彰制度がほとんどありません。私

個人の気持ちとしてですが、一地方都市が自己満足で表彰してはいけないと

思っています。ある程度、客観的な裏付けがほしいと思っていました。全国

的な評価として見ても、レベルが高いと実感できたのが、ここ３年ぐらいで

す。それで授業マイスターなどの表彰を始めました。その根拠となる規則を

追認していただくということで、ご理解いただければと思います。それから、

表彰の対象は今まで教職員と子ども達でしたが、この規則を整備することに

より、ふるさとキャリア教育に貢献して下さっている市民も対象となります。

 

是非やってほしいと思いますが、「市の表彰制度」と「教育委員会の表彰制

度」の線引きを教えて下さい。 

 

関連です。「市の表彰制度」と「教育委員会の表彰制度」はどう違うのかも

教えて下さい。市民の皆さんに理解していただかないと表彰が光らないと思

います。 

 

市の表彰には、大館市功労者表彰と永年勤続表彰の二つがあります。すべ

て市長名での表彰です。功労者表彰は、７０代や８０代のリタイアされた功

績が固まった方を表彰する制度です。教育分野だけに特化せず、様々なもの

に対する表彰です。次に永年勤続というのは、例えば行政協力員を何年やっ

たとか、そのような表彰です。教育委員会として３年前から授業マイスター

などオリジナルの表彰を行ってきましたが、基づくものが無かったので規則

を整備したということです。この規則を整備することにより、教育委員会が

堂々と市民を表彰できるということです。 

 

市の功労表彰というのは、例えば教育委員では１２年など永年の部分が重

視される傾向があります。もちろん実際の功績が伴ってのことです。教育委

員会の表彰制度の趣旨は、現在頑張っている方々を表彰しようとするもので

す。そこが大きな違いだと思います。 

 

教育委員会制度も変わり、市長さんをトップにした大館市の教育となって

いますので、組織的にみてもしっかり整理されたものになっていると思いま

す。市民の皆さんにも、そのようなコンセプトでお話ししていけば良いので

はないでしょうか。あえて言えば、市の表彰には、文化面で長年の功労に対

する表彰はあっても、現在活躍されている方がなかなか出てきません。です

から、現在活躍されている方が元気を貰えるような表彰になると思います。
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教育長 

 
 
教育長 

 

 
 
教育長 

 
全委員 

 
教育長 

 
教育長 

 
各課・館長 

    ほか 

 
教育長 

 
委員 

 
 

 

 
学校教育課長 

 

 

 
教育長 

 

 
委員 

 
 
教育長 

 

 
委員 

 

 

 

生涯学習の分野で頑張っている方も対象になります。スポーツに関しては

体育協会の表彰もあります。 

 

他に何かありませんか。 

 

（「無し」の声あり。） 

 

質疑等無いようですので、議案第２０号を承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

議案第２０号を承認します。 

 

次に、協議第２５号について、事務局より説明をお願いします。 

 

（協議第２５号「平成２９年度 当初歳出予算要求の主な概要について」

を、資料により説明） 

 

協議第２５号について、質問やご意見等ありませんか。 

 

小学校英語教育推進アドバイザーの配置についてです。地域おこし協力隊、

いわゆる県外からの移住者というのは、発案として面白いと思います。英語

の教員免許をお持ちで、子どもに英語を教えた経験のある方は、実際にいら

っしゃるのでしょうか。 

 

都会には、英語の塾などをやられているそのような方がたくさんいらっし

ゃるのではないかと思います。その中から大館に来て、大館の教育に貢献し

たいという方がいらっしゃればと思っています。 

 

このような人材を募集するにあたって、地域おこし協力隊の制度を活用で

きるとは、思ってもみませんでした。非常に面白いと思います。 

 

いろいろな制度が有機的に結びついて、しっかりと大館に繋がっていく、

本当にいいことだと思います。 

 

総務省の特別地方交付金で３年分の人件費が手当てされますので、大館の

財政的にも非常にいいことです。 

 

学校現場のことでお伺いします。再来年度の３、４年生から英語の活動、

いわゆる授業が始まるということですが、１年間で学校の準備は整うのでし

ょうか。とても大変なことだと思います。それから、私の子どもたちもそう

ですが、２年生から３年生に上がる時、学習のレベルや量がとても上がりま
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学校教育課長 

 
 

 

 

 
 

 

 
委員 

 

 
教育長 

 
 

 

 
教育次長 

 

 
学校教育課長 

 
 

 

 

 
 

 
委員 

 
教育次長 

 

 
教育長 

す。私が学校現場の方々といろいろお話した際に、「英語の落ちこぼれを作ら

ないようにしないといけない。」それが一番大事ではないかということでし

た。私もそうでしたが、英語は一度嫌いになるとずっと嫌いになります。子

ども達の将来にとって英語は、非常に大事なことなので、この一年間の準備

を、慎重かつ大胆にお願いしたいと思います。それから、今はＡＬＴの先生

が各学校を回り外国語活動をしていますが、それを３、４年生に下げるとい

うことでしょうか。 

 

基本的には、学級担任の先生が指導して、ＡＬＴは助手という立場で、授

業に係っていますが、これをすべて「学校現場で準備をしなさい。」「カリキ

ュラムも作りなさい。」となると先生たちも不安を持つと思います。元々、英

語が無いということで小学校の教員になっていますので、不安になっている

からこそ専門家を教育委員会に配置し、その目から見た「共通のカリキュラ

ム」、「１時間の授業の流れ」、「教材」などを作り、さらにそこへ外国語の支

援員が入るという状況であれば、先生たちも不安なくスムーズにスタートで

きるのではないかと思います。その準備段階の１年間です。 

 

平成２９年度から専門の職員を配置するということは、非常に重要なこと

だと思います。またいろいろ教えていただければと思います。 

 

今、国や県でモデル地区として行っている所がありますが、全国の市町村

では、まだまだ準備にも入っていない状況です。国も実施までの準備ができ

ていないという状況ですが、大館は走ります。だからこそ、先生たちの負担

にならず、円滑にという趣旨です。ご理解いただければと思います。 

 

ＡＬＴは教え方がそれぞれ自己流です。それを統一していくためにリーダ

ーとなる方が必要です。 

 

質のデコボコがあってはいけないので、市としての共通のカリキュラム作

りに取り組みたいと思っています。先ほど「英語嫌い」のお話がありました

が、正にそこが大事な所で、この専門の職員は、難しいことを簡単にやる「コ

ツ」がわかっています。３、４年生であれば、英語の絵本の読み聞かせや歌

で英語を覚えていくなど、子どもにも負担の無い「やらなければいけない教

科」ではなく「楽しみにできる教科」にしたいということを、一番に考えて

います。 

 

非常に楽しみです。 

 

５人のＡＬＴの先生のうち、４人が７月で退任です。大幅に替わりますの

でちょうどいいいタイミングです。 

 

他に何かありませんか。 
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委員 

 
 

 
学校教育課長

補佐 

 
学校教育課長 

 

 
 

 
委員 

 
委員 

 

 

 
スポーツ振興

課長 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
委員 

 

 

 
委員 

 

 

 
学校教育課長

補佐 

 
委員 

 

学校教育課に質問です。生徒用の机や椅子を更新するとのことですが、机

や椅子は大きくなるのでしょうか。教科書が昔と比べて大きくなっています。

学校訪問に行くたび、スペースが狭いと感じていました。 

 

天板は大きくなりませんが、低学年、中学年用は「高低」の調整ができま

す。 

 

大変古くなっていまして、座るとズボンやスカートが引っ掛かるようなも

のを我慢して使っていますので、新しいものにかえるということです。それ

から、天板についてですが、昔は「Ｂ判」でしたが、今は「Ａ判」にかわっ

ていますので大きくなります。 

 

わかりました。 

 

二ツ山総合運動公園整備事業についてです。以前、桂桜高校の隣の公園と

いうことで構想を聞かせていただいておりましたが、この後の進め方や見通

しを教えて下さい。 

 

今回の当初予算では、実施設計委託料を要求しています。これは、基盤整

備に係る土木関係分の実施設計と建屋、電気設備などの建築に係る実施設計

の２本立てになっています。その設計に基づき、土木分の工事費に関しては、

来年度の９月補正に要求したいと考えています。建築分の工事費に関しては、

来年度の１２月補正に要求できればと考えています。１２月補正ということ

になれば、工事は繰り越しとなり、工作物ができるのは再来年になります。

また、幼児用プールが無くなりましたので、その代替えとなる水遊び場を計

画しています。来年は間に合いませんが、再来年の夏にオープンできるよう

にしたいと思います。それ以外の遊具や広場などについても、再来年度に整

備したいと考えています。今年度から三年間で整備したいと考えています。

 

若い子育て中のお母さん方からお話を伺いながら、設計をしたというお話

を伺っておりました。待たれていると思いますので、再来年にむけてよろし

く進めて下さい。 

 

奨学金についてです。地元に戻ってこられる方々に関しては、地元の奨学

金だけではなく、育英会など他の奨学金を借りた方に関しても優遇するとい

うことでしょうか。 

 

その通りです。 

 

 

大変いいことだと思います。今、奨学金を返すだけでも大変な時代です。

借りた方々が四苦八苦しているということが、新聞やテレビなどで伝えられ
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教育長 

 
学校教育課長

補佐 

 

 
 
教育次長 

 

 
 

 

 
委員 

 

 

 
教育長 

 

 

 
委員 

 

 
学校教育課長

補佐 

 
委員 

 

 
 

 

 

 
 
学校教育課長 

 

 

ています。せっかく勉学した方々がその返済に苦しんで、思うようにできな

いというのは大変ですので、地元大館市の奨学金だけでなく、全国的な奨学

金の返済についても優遇していただけることは、ありがたいと思います。 

 

返済額の何パーセントぐらいで考えているのでしょうか。 

 

所管は産業部で、市の補助率は３分の２です。また、商工会議所を通して、

賛同企業を調整するということで、その賛同企業に就職した方には、４年間

に渡り、ほぼ１００パーセントに近い助成になるので、全体では５０パーセ

ントぐらいの助成となる方向で進めているようです。 

 

返済期間が短いもので４年から８年、長いものだと２０年もあるので、

初の３、４年について３分の２ないしは全額を補てんしようとするものです。

県内に帰ってくると県の支援を受けることができます。市内に来ると県の補

助と市の補助をダブルで受けることができるので、３分の２や全額になると

いうことです。 

 

借りた方々に周知していただきたいと思います。そしてそれを利用してい

ただき大館市に戻ってきていただければと思います。たくさんの方に知って

いただければと思います。 

 

地域の人材を確保する観点からも、ぜひ頑張っていただきたいと思います。

他と横並びではダメだと思います。「大館はこういうまちなんだ。」というこ

とをアピールできる制度になればと思います。 

 

奨学金を借りる、借りないにかかわらず、高校生に周知することが大事だ

と思います。 

 

今後、制度が固まれば、周知していきたいと思います。 

 

 

ふるさとキャリア教育夢事業についてです。この前、花岡小学校の例を出

しましたが、子どもたちが一生懸命に夢を紡ごうとしている現場が学校にあ

ります。夢は形にしてなんぼという気がしますので、この予算をありがたい

と思います。なんとか子どもたちに、挫折もありますが「夢はかなうんだ。」

「夢は形になるんだ。」ということを味あわせたいと思います。小さな成功体

験を積み上げていくことが、一番今後の教育のためになると思いますので、

よろしくお願いします。それから、着ぐるみは２体目になるのでしょうか。

 

はちくん３号です。 
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教育長 

 
 
委員 

 

 
 
委員 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
教育長 

 

 

 
教育長 

 
全委員 

 
教育長 

観光課に１号、２号があります。１号が重いもので２号が軽いものです。

ただ、本当に売れっ子で、大館にいないという状態です。 

 

これから秋田犬ツーリズムもありますが、こういう形で、子どもたちにふ

るさとを伝えるいいツールになっていると思いますので、是非、実現してい

ただきたいと思います。 

 

関連です。今年度の学校訪問で、学校の自由裁量のお金を去年からいただ

いて大変ありがたいというお話が校長先生からありました。思いきって自分

の学校ならではのオリジナリティをもったことにお金を向けられるというこ

とでした。この予算が確保されることを願ってやみません。また、放課後児

童クラブや児童館、認定こども園など幼児教育の現場や 4年制の看護福祉大

学でも訪問を受け入れて下さり、「大館の教育ゼロ歳から二十歳まで」の現場

の一端を見せていただきました。「子どもたちの育ちが繋がっていくんだな。」

というイメージが具体的に出来ました。子どもたちが、「夢を実現する手立て

にしていける。」という見通しを、持たせていただきました。何をするにも先

立つものはという事がありますので、このような予算は本当にありがたいと

思います。次に、エアコンを設置されるとのことですが、学校現場にエアコ

ンが無かったという事は、今まで本当に「忍」の一文字だったと思います。

子ども達の緊急性に係る所に設置するという道を付けて下さるということで

すので、是非、通ってほしいと思います。 後に特別教育支援員５０名とあ

ります。児童数、学級数共に減少しています。しかし、支援対象の子ども達

はそれに比例して減るのではありません。どの子も一人たりとも逃さないと

なれば、本当はもっといて下さればありがたいと思います。学校現場ではそ

の方々に、小学校は１年から６年まで、中学校は１年から３年まで固定せず、

融通無碍に活躍していただいているようです。ですから、児童数、学級数が

減少したから支援員の人数を減らすのではなく、維持していくようにお願い

したいと思います。併せて、この間、各学校のＰＴＡ会長さんと市長さんの

懇談に私どもも出席させていただきました。大変ありがたい機会だったと思

います。小・中学校の数がここ数年少なくなっていますが、学校現場の声を

お聞かせいただけたいい機会だったと思います。この５０名については、会

長さん達の要望の上位に入っていましたのでよろしくお願いいたします。 

 

他に何かありませんか。 

 

（「無し」の声あり。） 

 

質疑等無いようですので、協議第２５号を承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

協議第２５号を承認します。 
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教育長 

 
生涯学習課長 

 

 
教育総務課長 

 

 
教育長 

 
委員 

 

 
教育総務課長 

 

 

 
委員 

 
教育次長 

 

 
委員 

 
教育総務課長 

 
 
教育次長 

 
教育長 

 
教育総務課長 

 
教育長 

 

 

 
教育長 

 

 

その他に入ります。何かありましたら発言願います。 

 

（「平成２９年度大館市行政組織機構改正（案）について」を、資料により

説明） 

 

（大館市民文化会館の外壁の剥落事故について」を、資料により説明） 

 

 

何かありませんか。 

 

お伺いします。剥落の写真では、タイルに白い所と黒い所があり、白い所

が崩れています。これは新しい所が崩れたのではないですか。 

 

その通りです。過去に一度落ちて張り替えた部分です。改修の仕方が甘か

ったとも考えられますが、原因をこれから調査して、同じことが起きないよ

う改修の方法を考えたいと思います。 

 

よろしくお願いします。 

 

城南保育園の子ども達が文化会館の玄関前で遊んでいますが、バリケード

を張り禁止しました。 

 

全体的に年数がたっているタイル張りは、気をつけた方がいいと思います。

 

他にもタイル張りの施設がありますので、調査し対応したいと思います。

 

 

中央図書館、上川沿公民館、北地区コミュニティーセンターなどです。 

 

他に何かありませんか。 

 

（来月の開催日程について） 

 

ほかに何かありませんか。 

 

（「無し」の声あり。） 

 

それでは、これをもちまして教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 会議終了時刻  午後４時４５分 

 


